



Le retour des blasons

publié le 07/01/2025

Après l'étude du roman de chevalerie *Yvain : le chevalier au lion*, les élèves de 5eE se sont prêtés au jeu de l'héraldique, cette science des blasons issue du Moyen Âge. Chacun a pu, le temps de quelques séances, se proclamer chevalier et chevalière en affichant ses armoiries !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.